

NOTA DE PRENSA

La Universidad de Alcalá aprueba sus presupuestos para 2025

- La UAH formula unos presupuestos equilibrados para el nuevo año, aunque restrictivos. No obstante, el ligero incremento de la financiación de la Comunidad de Madrid para 2025, tras la enmienda presentada en sus presupuestos, permitirá afrontarlo con más tranquilidad.
- Entre las inversiones más relevantes previstas para 2025 destacan las actuaciones en el proyecto del nuevo Campus en la ciudad de Guadalajara y las obras en Cuarteles.

Alcalá de Henares, 19 de diciembre de 2024

El pleno del Consejo Social de la Universidad de Alcalá (UAH) ha aprobado los presupuestos elevados por el Consejo de Gobierno para 2025, por un importe de **211.007.428 millones de euros**, un 8% menos que en el ejercicio anterior, debido principalmente a la finalización de determinadas obras que se presupuestaron y ejecutaron en 2024.

En el capítulo de gastos de **personal**, el presupuesto contempla un incremento del 5,2% respecto a 2024.

Tras la firma del **Programa María Goyri**, la UAH contará con financiación para incorporar a su plantilla 118 nuevos Profesores Ayudantes Doctores, en aplicación de la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU), sin que sea necesario recurrir a sus fondos propios para afrontar estos gastos.

En el ámbito de las **infraestructuras**, durante el año 2025 continúan las obras de rehabilitación de Cuarteles, que avanzan a buen ritmo y para las que se han previsto 6,5 millones de euros; y prosiguen las obras de construcción del campus de la UAH en la ciudad de Guadalajara, donde la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha (JCCM) mantiene su aportación, siendo la anualidad para el próximo año de 10 millones de euros.

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid